

「くにみ農業ビジネス訓練所」について教えてください！

町長 農業の担い手不足や高齢化などの課題を解決するため、「くにみ農業ビジネス訓練所」を整備しました。4月から野菜の栽培を始めるとともに長期研修、短期研修、体験研修の3つの研修を行っています。短期研修には49人、体験研修には20家族56人が申込み、研修しています。今後、農業の担い手となる長期研修生の確保に向け、しっかりと対応していきます。

問 農業の担い手を育て、農業振興を進めるための良い取り組みだと思えますが、いつ頃から行われているのか教えてください。また、どれくらいの人を受講しているのかなど、これまでの取り組みの様子も教えてください。



阿部 心咲さん

イベント『謎解きラリー』の開催を提案！

まちづくり 交流課長 町では、リアル『コードF』という取り組みを県と一緒にしています。県内に33の宝探しエリアがあり、国見町エリアの達成者は約6600人。多くの人に町の歴史や文化遺産を知ってもらおうきっかけになったと考えています。提案を参考に、より多くの人に参加してもらえよう工夫していきます。

問 総合的な学習の時間に町の歴史遺産を見学し、多くの人にこの素晴らしい歴史遺産を知ってもらいたいと考えました。楽しいイベントを開催し、町の名物として定着すれば、多くの人が集まり、活性化につながると考えます。



赤井畑 有美さん



1_ 子ども議会を真剣に傍聴する児童 / 2_ 子ども議員の質問に答弁する太田町長 / 3_ 子ども議会の議長を務めた遠藤真奈さん

国見町子ども議員

子ども議員から出された質問や提案とその答弁の内容を紹介します

6人の質問と提案



議長 遠藤 真奈



遠藤 翔太さん

「レンタサイクル」でより便利な暮らしを！

企画情報 課長 国見町の環境は、観光スタイルが有効です。小回りの利く交通手段として、健康増進を図るアイテムとして、環境にも優しい自転車の活用に向け、積極的に取り組む必要があると考えています。商工会や道の駅とも連携し、観光客のニーズを把握しながら各拠点を検討し、安全に利用できる環境づくりを考えていきます。

問 クラスでアンケートを取ったところ、町の交通を便利に感じていない人が半数以上いました。レンタサイクルは、子どもから大人まで気軽に利用できる交通手段で、観光地巡りもしやすく、健康にも良いと思います。

国見の歴史遺産をPRするアニメCMを提案！

まちづくり 交流課長 町の歴史遺産を多く知ってもらうためには、分かりやすく、親しみやすく紹介する仕組みが大切だと考え、町ではラッピングバスやマンガ冊子の作成、『くにみもたん』のイラストなどを活用しています。アニメは子どもたちに親しまれている文化です。町の魅力を子どもたちや全国に発信する手段として検討していきます。

問 町には、歴史人物をたラッピングバスがあります。このキャラクターなどが、子どもにも分かりやすい表現で町の歴史遺産を紹介すれば、短い時間で印象に残るPRができると思います。



多田 博人さん



岩城 龍音さん

小中学生が楽しく遊べる施設がほしい！

生涯学習 課長 町には、観月台文館、上野台運動公園など多くの施設があります。これらの施設を上手に利用してはどうでしょうか。みなさんは遊びの天才です。「場所」があれば、楽しい遊びを見つけてはくれます。新しい施設を造ることは良いアイデアですが、今ある施設をみなさんの知恵で上手に使うことも良いことだと思います。

問 小学校高学年や中学生が楽しく遊べる施設（フィールドアスレチック、大きな公園、パズル部屋など）が欲しいです。口コミで若い人が集まると思います。若い人たちが元気であれば、町も元気になると思います。

国道4号拡幅工事について教えてください！

建設 課長 国土交通省では、平成32年3月までに、公立藤田総合病院から国見町役場までの区間を4車線化する予定としています。安全対策は、中央分離帯の設置や、歩道の整備、信号機や右折レーンの設置などを予定しています。交通環境が整うことで、逆にスピードの出し過ぎには注意しなければなりません。みなさんもお父さん、お母さんに安全運転を呼びかけてください。

問 国道4号は、いつ頃までに4車線化になるのか教えてください。また、交通の便が良くなることで、交通量が増える事故の危険性も高まると思うので、安全対策について教えてください。



星 隆希さん